

GOBERNACIONES DE ATLÁNTICO Y BOLÍVAR RECIBEN DEL GOBIERNO NACIONAL NUEVA ENTREGA DE ELEMENTOS DE PROTECCIÓN PERSONAL PARA LA ATENCIÓN POR COVID -19

- *Gobierno del presidente Iván Duque sigue cumpliendo los compromisos adquiridos con los territorios frente al fortalecimiento de capacidades de respuesta en salud.*
- *Hoy departamentos de Atlántico y Bolívar recibieron los elementos de protección personal que hacen parte de la II fase de entrega y distribución.*
- *En total, el departamento del Atlántico recibió 2.608.120 EPP y el departamento de Bolívar 2.172.330.*
- *La inversión del Gobierno Nacional en estos insumos, supera los \$19 mil millones de pesos para estos dos territorios de la región caribe colombiana.*
- *Gracias al aumento de capacidades en salud, Atlántico ha elevado su capacidad de UCI en un 52% y Bolívar en un 71%.*



Bogotá, 20 de octubre de 2020 (@UNGRD). Como parte de la misión de entrega de la II fase de elementos de protección personal para los profesionales de la salud en la línea de respuesta a la emergencia sanitaria por el COVID -19, comisión del Gobierno Nacional, liderada por el Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), Eduardo José González, la Subgerente de la Subcuenta COVID -19, Adriana Jiménez y el Viceministro de Salud, Luis Alexander Moscoso, se desplazó hoy hasta los departamentos de Atlántico y Bolívar para cumplir con este compromiso del Presidente Iván Duque.

La entrega de estos insumos, inició en la capital del Atlántico, en el centro de eventos Puerta de Oro, en donde con las autoridades locales, se firmó el acta de entrega de un total de 2.608.120 EPP, por un valor de \$10.266.398.000 pesos, recursos que junto con los equipos biomédicos (249 ventiladores, 159 monitores, 159 bombas de infusión), el Gobierno Nacional ha aumentado la capacidad de UCI de este departamento del Caribe en un 52%.

"Estamos en Barranquilla cumpliendo en nombre del gobierno del presidente Iván Duque, del Ministerio de Salud, de las entidades del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres. Estamos también, agradeciendo el trabajo que vienen haciendo las autoridades municipales y departamentales en medio de esta pandemia", indicó Eduardo José González, Director General UNGRD en el acto de entrega, quién además resaltó, que, de estos elementos de protección personal, 604 mil fueron destinados para la ciudad de Barranquilla.

"Agradezco al presidente Iván Duque y a la UNGRD por la permanente colaboración y apoyo para sobrellevar esta pandemia en Barranquilla. Sin su acompañamiento esto no hubiera sido posible", manifestó Jaime Pumarejo, alcalde de Barranquilla.

De la misma manera, en la capital del departamento de Bolívar, los representantes del Gobierno Nacional, formalizaron la entrega de 2.172.330 elementos de protección personal, por un valor de \$9.148.202.000 pesos. Este departamento también ha sido aprovisionado por el Ministerio de Salud con equipos biomédicos (109 ventiladores, 138 monitores, 39 camas UCI), y a la fecha el aumento de la capacidad de UCI es del 71%, así lo resaltó el viceministro Moscoso:

"La pandemia en la Costa Caribe empezó por Cartagena y empezó con un trabajo arduo para fortalecer la capacidad instalada del sistema de salud del departamento. Eso permitió desacelerar la curva de contagios y frenar el pico acelerado en el que venía", Luis Alexander Moscoso, viceministro de Salud.

Por su parte el gobernador Vicente Antonio Blel, agradeció el esfuerzo y la articulación del Gobierno Nacional con su territorio:

"Quiero dar un agradecimiento al señor presidente de la República, al Ministro de Salud y al director de la UNGRD por el trabajo conjunto y articulado que se ha llevado a cabo para sacar adelante a la comunidad en medio del COVID -19", indicó el Gobernador Vicente Blel.

La distribución de estos insumos entregados por el Gobierno Nacional, se adelantará por las Gobernaciones a través de sus Secretarías de Salud departamentales, con destino a las instituciones prestadoras de salud en sus respectivos territorios.

"Estuvimos en la ciudad de Cartagena y hemos hecho entrega de los elementos de protección personal bajo la compañía del señor viceministro de Salud, de la gerente de la Subcuenta COVID, y le hemos entregado al señor Gobernador y a la Secretaria de Salud del Distrito de Cartagena, un total de 2.172 mil elementos de protección personal distribuidos en 13 categorías con un valor superior a los 9.148 millones de pesos", destacó Eduardo José González.